

Ehrungen im Jahr 2020

Ellen Boch erhielt eine Urkunde für 35 Jahre aktives Singen.

Carmen-Diemer-Stachel erhielt eine Urkunde vom Landesverband für 25 Jahre aktives Singen.

Ehrungen im Jahr 2019

Lore Rensch erhielt eine Urkunde vom Chorverband in der ev. Kirche in Deutschland für 50 Jahre aktives Singen.

Irene Kappus-Rensch erhielt eine Urkunde für 35 Jahre aktives Singen sowie Frau Erna Stern und Hanno Fischer für 35 Jahre aktives Singen.

Ehrungen im Jahr 2018

Helma Brecht erhielt eine Urkunde vom Chorverband in der ev. Kirche in Deutschland für 65 Jahre aktives Singen und Sigrun Gamber für 50 Jahre aktives Singen.

Christoph Mahla erhielt eine Urkunde vom Landesverband für 40 Jahre aktives Singen.

Ehrungen im Jahr 2017

Inge Mengesdorf erhielt eine Urkunde vom Landesverband für 55 Jahre aktives Singen,

Liesel Krauss, Maria Neuweiler, Marliese Sauer und Dr. Werner Neuweiler für 25 Jahre aktives Singen

Ehrungen im Jahr 2016

Resi Kaltenmeier für 55 Jahre aktives Singen,

Inge Zuber für 50 Jahre aktives Singen,

Hanna Mahla für 30 Jahre aktives Singen,

Ursula Gottschall, Marianne Rohrmann und Dr. Rolf Nolle für 25 Jahre aktives Singen

Ehrungen im Jahr 2015

Ellen Boch für 30 Jahre aktives Singen,

Carmen Diemer-Stachel für 20 Jahre aktives Singen

Ehrungen im Jahr 2014

Lore Rensch für 45 Jahre aktives Singen,

Irene Kappus-Rensch für 30 Jahre aktives Singen,

Erna Stern, Hanno Fischer und Gerhard Rohrmann für 25 Jahre aktives Singen

Ehrungen im Jahr 2013

Sigrun Gamber und Irma Sohns für 45 Jahre aktives Singen,

Christoph Mahla für 35 Jahre aktives Singen,

Helma Brecht für 60 Jahre aktives Singen,

Ehrungen im Jahr 2012

für 50 Jahre Inge Mengesdorf,

für 25 Jahre Liesel Kraus, Marlies Sauer, Maria und Werner Neuweiler,

für 20 Jahre Maïke Waldherr.

Ehrungen im Jahr 2011

für 50 Jahre Resi Kaltenmaier,
für 45 Jahre Inge Zuber,
für 40 Jahre Hildegard Schmidt,
für 25 Jahre Hanna Mahla,
für 20 Jahre Ursula Gottschall, Marianne Rohrmann und Dr. Rolf Nolle.

Frau Hildegard Schmidt wurde außerdem zum Ehrenmitglied des Evangelischen Kirchenchores Nußloch ernannt.

Die Ehrenmitgliedschaft wird immer zum 40-jährigen Jubiläum als aktive Sängerin oder aktiver Sänger verliehen.

Ehrungen im Jahr 2010

Frau Ilse Jung für 45 Jahre Mitgliedschaft,
Frau Else Keller für 30 Jahre Mitgliedschaft und
Frau Ellen Boch für 25 Jahre Mitgliedschaft.

Ehrungen im Jahr 2009

Herr Günter Zimmermann für 50 Jahre Mitgliedschaft,
Frau Lore Rensch für 40 Jahre Mitgliedschaft,
Frau Liesel Rensch für 30 Jahre Mitgliedschaft,
Frau Irene Kappus-Rensch für 25 Jahre Mitgliedschaft,
Frau Erna Stern, Herr Gerhard Rohrmann und
Herr Hanno Fischer für jeweils 20 Jahre Mitgliedschaft.

Eine zusätzliche Urkunde für 50-jährige, 40-jährige und 25-jährige Mitgliedschaft vom "Landesverband der evangelischen Kirchenchöre in Baden" erhielten:

Herr Zimmermann, Frau Lore Rensch und Frau Kappus-Rensch.

Frau Lore Rensch wurde außerdem zum Ehrenmitglied des evangelischen Kirchenchores ernannt.